

# „Cheong Do“ unterstützt Interplast

**BAD KREUZNACH** (red). Überzeugt von den überragenden medizinischen Leistungen der Ärzte um den Bad Kreuznacher Dr. André Borsche und sein Team, haben die Mitglieder des Bad Kreuznacher Kampfkunstvereins „Cheong Do“ und Meister Kum Young Rak aus Daejon/Südkorea insgesamt 1125 Euro für Interplast Bad Kreuznach gespendet. Im September waren die Vereinsmitglieder auf das Schicksal eines jungen Vietnamesen aufmerksam geworden, der eigens nach Bad Kreuznach gereist war, um sich von dem Ärzteteam von Interplast operieren zu lassen. Der junge Mann hatte im Alter von acht Monaten

einen extrem schweren Unfall durch Verbrennungen, sodass er heute, mit 21 Jahren, immer noch an den Folgen leidet. Nach den erfolgreichen Operationen kann er nun seine Augenlider wieder schließen, also endlich wieder mit geschlossenen Augen schlafen. Auch den Hals, dessen Haut durch die Verbrennungen mit der Haut zwischen Gesicht und Halsanschnitt zusammengewachsen war, kann er jetzt wieder drehen. Während seines dreimonatigen Aufenthaltes in Bad Kreuznach wurde der junge Vietnameser von der Familie Pham, Besitzer des Indochina Palace, kostenlos beherbergt und verköstigt.



Mitglieder des Kampfkunstvereins Cheong Do übergeben André Borsche (r.) eine Spende für die Unterstützung seiner medizinischen Arbeit mit Interplast. Foto: Cheong Do